



CONCILIUM LEGIONIS MARIAE

Boletín Marzo 2025

Allocutio

“Conocer a Cristo crucificado”

Por el Padre Paul Churchill,

Director espiritual del Concilium

Conocer a Cristo, y al crucificado (1 Cor 2,2). Así lo expresó San Pablo, casi veinte años después, de lo ocurrido el Viernes Santo. Pero nosotros también, casi dos mil

años después, necesitamos conocerlo de la misma manera. Cada vez que celebramos la misa, cada vez que rezamos ante el Santísimo, cada vez que pasamos por una iglesia, recordemos que la Persona que está allí es la que fue crucificada y aún lleva las heridas de esa crucifixión en su cuerpo. No hay otra manera de recordarlo, de ser conscientes de él.

A veces pensamos en él como el Hijo eterno con el Padre, o el Verbo encarnado en el vientre de la Virgen, o el niño nacido en el pesebre de Belén, o el gran predicador y hacedor de milagros en Galilea. Pero la gran realidad ahora, en este momento, es que él, es el que fue crucificado, murió, fue sepultado y resucitó, llevando las heridas de su Pasión. Y ya sea a Tomás, el incrédulo, que exige ver las heridas de sus manos, o a una más reciente, Margarita María Alocque, a quien muestra su corazón herido, la realidad sigue siendo la misma: Cristo crucificado, resucitado, pero aún con sus heridas. Por eso tenemos los cinco clavos en el Cirio Pascual.

San Pablo dice: «Predicamos a un Cristo crucificado» (1 Cor 1,23). Cada vez que nos acercamos a él para rezar, ya sea en la iglesia o en la intimidad de nuestro hogar, en la misa o en cualquier otro sacramento, tengamos siempre presente esta realidad: este es quien aún lleva las heridas de la cruz. Solo así podremos conocerlo y conectar con él.

Y nunca olvidemos que la razón por la que él es así son nuestros pecados. Él aún carga con las heridas de nuestros pecados. Incluso en la eternidad adoraremos al Cordero en cuya sangre todos hemos sido lavados (Apocalipsis 7:13-14). De hecho, en el Libro del Apocalipsis hay 28 referencias al Cordero, y muchas de ellas se refieren a él inmolado o a su sangre por la cual somos purificados. Esta es su realidad actual y cómo será en la eternidad.

Cuando acudes a él para rezarle, cuando le pides ayuda, ¿cómo lo visualizas? Recuerda siempre sus heridas. Recuerda que sufrió todo esto por tus pecados. Este debe ser el punto de partida de cada encuentro con él.

Cuando Jesús aceptó el árbol de la cruz, aceptó algo aún más pesado. Cargó con los pecados del mundo entero. Como dijo Isaías: «Él fue herido por nuestras transgresiones, golpeado por nuestros pecados» (Is 53,5).

La decisión e intención de crucificar a Jesús contenía todos los pecados del mundo. El odio y los celos de los saduceos y fariseos, la traición de Pilato a la verdad, la opción de Pilato y los apóstoles de ir a salvarse y buscar su propia comodidad. Y luego, quizás, la mayoría silenciosa. Podemos interpretar también en ese momento el abandono absoluto de la compasión. La oración y la reflexión lo mostrarán más. Este es el peso que lleva; esta es la carga que sabe que debe soportar para que el reino del pecado pueda terminar.

Pero entonces se desploma en el suelo. Su fuerza física lo ha abandonado. Pero quizás su fuerza espiritual también esté bajo presión. Aun así, sabe que debe levantarse y seguir adelante hasta el final. Y al levantarse, ella está allí, a quien llama "¡Mujer!". Esa persona en la creación de la que más depende. Siempre ha dependido de ella. Ahora más que nunca. Porque ve en ella, no solo a su madre, sino a la llena de gracia, belleza, ternura, compasión y el amor más puro. Ella le muestra que la raza humana es hermosa y que vale la pena luchar por ella. De ella obtiene la fuerza para seguir adelante y completar su misión.

Esto se ve reforzado por Simón, quien voluntariamente se ofrece a la cruz a pesar de verse obligado. Verónica le muestra una bondad espontánea y, de hecho, a medida que su sufrimiento continúa, se ve recompensado. El joven Juan está allí con su madre, Magdalena y las otras mujeres; el buen ladrón lo defiende y busca su intercesión. ¿Y acaso, justo al morir, escuchó al centurión decir: «Este era un buen hombre, este era un hijo de Dios»?

En la muerte, regresa al Padre en la eternidad y lleva su pasión y muerte sufridas hasta su Padre Celestial. Y se eterniza para que en cada misa podamos tener contacto directo con ella. Pero, como demuestran sus experiencias de resurrección, aún lleva sus heridas. Así debemos mirar al Señor en el altar, en el Sagrario, en nuestros espacios privados, cada vez que nos dirigimos a él. Él es el Señor que lleva las heridas de nuestros pecados, por los cuales se entregó totalmente.

En su existencia terrenal, dependió de una persona por encima de todas. De su sí dependió su llegada a este mundo, de sus pechos dependió para su primera leche, de sus manos tiernas dependió para dar sus primeros pasos, de su guía se mantuvo alejado del ojo público antes de que ella le autorizara a seguir adelante con su ministerio en las bodas de Caná, símbolo de la fiesta de bodas del Cordero inmolado por nosotros.

San Pablo dijo: «Con mis sufrimientos suple lo que falta a los sufrimientos de Cristo» (Col 1,24). Nuestra Señora vivió eso. Nos pide que hagamos lo mismo. Y me pregunto: ¿Será nuestro Señor alguna vez limpiado de esas heridas de la cruz? Quizás, pero solo cuando el último de los redimidos llegue al Cielo. Pero tal vez sea nuestra alegría contemplarlo para siempre con esas heridas que nos muestran la profundidad de su amor y la maravilla de su sufrimiento. Por sus heridas somos sanados.

“Te adoramos, oh Cristo, y te bendecimos, porque por tu Santa Cruz redimiste al mundo”.

INFORMES

NORTE DE DUBLÍN

Curia Exaltata

La Curia Exaltata tiene nueve (9) praesidia y setenta (70) socios. Los socios de la Curia se reunieron ante la tumba del Siervo de Dios Frank Duff, para el rezo del Rosario y las oraciones de la Legión, el último domingo del mes. El Acies se celebró el domingo 9 de marzo. Un praesidium mayoritariamente

africano organizó la primera jornada de difusión del Año Jubilar en febrero, frente al centro comercial Blanchardstown. Los principales trabajos del praesidium son los contactos callejeros y las visitas a hogares. Tienen un interés especial en acercarse a los católicos africanos no practicantes y que se han incorporado a la iglesia evangélica.

Curia Consolata

El retiro anual de la Curia, impartido por el Padre Anthony Kavanagh, OP, se celebró recientemente con una asistencia de treinta y cinco (35) personas. El Acies está previsto para el sábado 22 de marzo en Malahide. El grupo de oración de Frank Duff, se celebra mensualmente. En enero, hubo una misa por el aniversario de la muerte del Siervo de Dios, Alfonso Lambe, a continuación se dieron estampas a los feligreses. Los legionarios también repartieron la estampa con la oración de Alfonso Lambe, a los pasajeros en la estación de tren. Los contactos callejeros de la Curia, tal como recomendó el Concilium a todos los consejos, se realizarán al menos un sábado de cada mes del Año Jubilar de la Esperanza, el sábado 15 de marzo. Los trabajos de contactos callejeros y la librería ambulante, se realizan semanalmente en Swords. Un praesidium incorporó cuatro (4) nuevos socios, tres (3) han hecho la promesa y uno está en período de prueba. Los praesidia de Skerries y Rush se reúnen juntos para la reunión semanal. Los principales trabajos del praesidium en Skerries son las visitas a hogares con la Virgen del Rosario y la visita a una residencia de ancianos. Los legionarios rezan una decena del Rosario y conversan con los residentes. Cuando se les pidió que visitaran a pacientes moribundos, los legionarios rezaron el rosario de la Divina Misericordia con ellos y sus familias. Los legionarios visitan los cementerios parroquiales durante el mes de noviembre y rezan por las ánimas benditas y los socios fallecidos de la Legión de María. Los temas recientes de las reuniones de patricios fueron "¿Qué tiene de positivo el ayuno?". (asistieron cuatro (4) legionarios y cuatro (4) patricios, y "Peregrinos de la Esperanza. ¿Por qué hoy es importante este viaje interior?" (asistieron cuatro (4) legionarios y tres (3) patricios). El praesidium juvenil "Nuestra Señora de la Misericordia", presentó su informe anual. Sus principales trabajos son la distribución de medallas milagrosas y folletos explicativos y las estampas con las oraciones de las Tres Causas. Preparan botellas de agua bendita que dejan en la iglesia y recogen sellos usados para las misiones. Se entregan revistas religiosas en los hogares. Los juveniles asisten a todos los actos de la Legión.

Curia Porta Coeli

La Curia tiene cuatro (4) praesidia que realizan diferentes trabajos. Se colocaron tarjetas para difusión, en la parte trasera de varias iglesias y se invita a los feligreses a incorporarse a la Legión. Recientemente se incorporó un nuevo socio. Los trabajos son: visitas a residencias de ancianos y a feligreses enfermos, lo que implica ayudar con las compras y las tareas del hogar. Se reza el Rosario con una de estas personas. Gracias a las visitas a hospitales, el número de pacientes que asisten a misa en la capilla del hospital, ha aumentado significativamente. Se lleva la Comunión a quienes no pueden salir de casa.

Curia Veneranda

La Curia Veneranda tiene ocho (8) praesidia y cuarenta y dos (42) socios. Recientemente se celebró una reunión introductoria a la Legión de María en la parroquia de Ballymun, a petición del párroco para formar un praesidium en la parroquia. El nuevo praesidium de la parroquia de Ballygall está creciendo rápidamente y cuenta con legionarios entusiastas. Un praesidium con cuatro (4) socios con promesa, tiene noventa (90) socios auxiliares. Los trabajos son visitas a auxiliares, que incluyen la entrega de suscripciones a Maria Legionis, ayudan en la librería de la iglesia y visitan residencias de ancianos. El párroco ha pedido a los legionarios que visiten hogares en la parroquia para actualizar la base de datos parroquial. Los legionarios también visitan a antiguos legionarios que se encuentran en residencias de ancianos. El Acies se celebrará el 22 de marzo.

Curia Reina de la Paz

La Curia, desde su establecimiento, en noviembre pasado, ha crecido de forma constante, pasando de treinta (30) a cuarenta y tres (43) socios. Entre enero y febrero, ocho (8) nuevos contactados, asistieron a su primera reunión y participaron activamente en el trabajo de contactos. Entre los nuevos que se han incorporado, se encontraban una madre y su hija de Suazilandia, un estudiante de posgrado del sur de la India y una mujer de Dublín, todos ellos conocidos durante el trabajo de contactos callejeros. Además, un estudiante de tercer ciclo de Wicklow y un hombre de Nigeria, los conocieron en la iglesia “St. Saviour’s”. El estudiante de Wicklow, tras asistir a tres reuniones, se prepara para su primer trabajo legionario en el “Morning Star”, mientras que el hombre de Nigeria, quien ha asistido a múltiples reuniones, continúa

participando en la Legión de María. Otros contactos interesantes, fueron un hombre de Sandymount, un brasileño, un italiano y un hombre de Mauricio que participó en el Día de Dublín. La Curia sigue dedicada a la difusión, mientras se esfuerza por aumentar el número de socios de Dublín de seiscientos (600) a mil (1000) este año. Las visitas mensuales a Cuan Mhuire en Athy se han caracterizado por cálidas bienvenidas, testimonios conmovedores y la distribución de rosarios y medallas milagrosas. En el albergue “Morning Star”, los legionarios trabajan como voluntarios en la cocina los miércoles por la noche y los domingos por la mañana, y dirigen grupos musicales en el albergue para hombres. En un trabajo apostólico adicional, un paciente terminal en un hospicio recibió la visita de la Legión de María; tras algunas dudas iniciales de la familia, la Legión llevó a un sacerdote dominico que administró la Unción de los Enfermos poco antes de que falleciera. Mientras tanto, los legionarios ayudaron a un hombre musulmán palestino que buscaba ayuda para su familia y su situación migratoria. El hombre conoció la atención de la Cruz y ahora asiste a misa como visitante, deseoso de aprender más sobre la fe católica. Un joven con tendencias suicidas se acercó a los legionarios. Se pusieron en contacto con un familiar que le facilitó el inicio de un tratamiento para la adicción.

Curia Bethlehem

La Curia tiene seis (6) praesidia y veinticinco (25) socios. Se realizan contactos callejeros mensuales, según la recomendación del Concilium, y se instala una librería ambulante semanalmente en “Mountjoy Square”. El grupo de oración de Frank Duff de febrero, tuvo una asistencia de seis (6) y la reunión de promotores de Frank Duff, también fue en febrero. La reunión de promotores de la venerable Edel Quinn está organizada para el 12 de marzo. En enero, en el aniversario de Alfonso Lambe, se realizaron contactos callejeros alrededor de la estación de Bus Áras. Un praesidium con cuatro (4) socios pretorianos distribuye treinta (30) diarios cada trimestre. El trabajo de contactos se realiza en “Fairview Park” y en las afueras de la Iglesia de la Visitación de la Bienaventurada Virgen María en Fairview. Se distribuyen medallas milagrosas y folletos explicativos, así como otras publicaciones de la Legión. Los socios visitan a un director espiritual jubilado y lo llevan a sus consultas.

Curia Presentata

La Curia tiene catorce (14) praesidia y más de cien (100) socios. En enero, la Curia organizó los “33 días de preparación para la Consagración Total a Jesús, por medio de María”, en “WhatsApp” para que los legionarios pudieran participar. La noche de música tradicional está organizada para el 15 de marzo. La misa por la ahora venerable Edel Quinn, se celebrará el 10 de mayo. Siete (7) personas asistieron a la reunión de Patricios de febrero, titulada "San Valentín". El principal trabajo de un praesidium es el contacto callejero. Los socios también son voluntarios en el albergue “Morning Star”, donde ayudan en la cocina y el cobertizo de hombres. También se encargan del mantenimiento del albergue. El praesidium celebró un retiro recientemente para legionarios y familiares. Tienen un club de libros de bolsillo. Los socios también ayudan con Sombras en la pared, el Día de María y el Día de la Llamada a la Acción. El principal trabajo de otro praesidium es trabajar en la cocina, el comedor y la recepción del albergue “Morning Star”. Los socios llevan a los residentes en viajes donde construyen fuertes amistades y les ofrecen apoyo espiritual. Hay misa y Adoración a diario para los residentes. Muchos de ellos participaron en la peregrinación a Knock el pasado septiembre.

IRLANDA

COMITIA

Comitium de Thurles

La reunión anual se celebró en el Hotel Anner el 1 de diciembre. Asistieron sesenta y ocho (68) legionarios y auxiliares. Agradecemos al Padre Vincent y al diácono Kilian Henry, quien fue ordenado el 8 de diciembre, y celebró su primera misa el 9 de diciembre en Knockvilla. **Curia de Cashel**. El praesidium en Clonmel tiene diecisiete (17) socios y dos (2) en prueba y el Padre Paul Spain es su director espiritual. Los trabajos son la librería ambulante en Clonmel, la visita con la Virgen Peregrina y la visita a las residencias de ancianos. En mayo, la Legión tuvo un puesto en la Plaza durante la concentración para rezar el Rosario. En la Curia de Tipperary, los trabajos de un praesidium de siete (7) socios y cuarenta (40) auxiliares, son visitas a las escuelas primarias de la Parroquia y tienen circulando tres (3) Vírgenes Peregrinas en los hogares. El praesidium de Nuestra Señora de la Inmaculada

Concepción, tiene catorce (14) socios. Los trabajos incluyen días de evangelización, visita semanal a los hogares y visitas a escuelas con la medalla milagrosa.

Comitium de Cork

Un praesidium de seis (6) socios y el director espiritual, organiza diversas actividades en la Iglesia. Tienen veintiún (21) auxiliares inscritos. Su trabajo son: contactos callejeros, donde les ofrecen la medalla milagrosa. Otro praesidium de diez (10) socios, realiza visitas domiciliarias y se les ofrece información parroquial, y la medalla milagrosa con el folleto explicativo. **Curia Coronata** tiene cuatro (4) praesidia. Se realizó una jornada de difusión en una de las parroquias. Un praesidium de cinco (5) socios realiza visitas a hogares, incluyendo una de las nuevas urbanizaciones. Dos socios participaron en la Peregrinatio Pro Christo (PPC) en 2024.

Comitium Cloyne

Los cargos de presidente y secretario vencieron en febrero. Un praesidium de Mallow, con once (11) socios, visita dos residencias de ancianos de la zona y lleva paquetitos al colegio, para las clases que se están preparando para recibir los sacramentos de la Comunión y de la Confirmación. Un praesidium de Mitchelstown, tiene seis (6) socios activos; realiza visitas a hogares y promueve la medalla milagrosa. Tres (3) socios participaron en el proyecto “María et Patria” en Limerick. Un socio participó en dos PPC durante el año.

Comitium de Kerry

Un praesidium en Killarney tiene diecinueve (19) socios y diez (10) en prueba. El director espiritual del praesidium, con el apoyo de los legionarios, preparó a cinco (5) personas en la fe católica. Los recibieron en la Iglesia Católica, el 7 de diciembre, en una misa especial. Los legionarios de todos los praesidia continúan con las visitas a hogares y con las visitas con la Virgen Peregrina. Inscribieron a niños para ser monaguillos y les dieron formación. Los legionarios, han organizado un grupo litúrgico infantil todos los domingos en la misa de las 11.

Informes de las Curiae

Curia del este de Clare

El praesidium de Ennis, con siete (7) socios, inició recientemente las visitas a hogares, en Clarecastle, los sábados por la mañana. En este trabajo, se encontraron a dos señoras que querían bautizarse y dieron sus datos. El párroco está muy satisfecho con el trabajo realizado.

Curia de Lismore

Actualmente, el número de praesidia afiliados a la Curia es bajo, y se espera que aumente. El praesidium de Lismore tiene trece (13) socios. Su apostolado incluye la venta de periódicos católicos y la organización de diversas actividades en la iglesia. Los legionarios también asistieron al Rosario en la gruta de Lismore, en mayo, y a la procesión del Rosario en Dungarvan.

Curia de Limerick

El praesidium de Castletroy incorporó un nuevo socio. Tras una jornada de difusión en el oeste de Newcastle, se celebró la primera reunión con catorce (14) socios y el director espiritual. Se ha programado un proyecto de “María et Patria”, para los días 24 y 25 de abril. La “Casa Assumpta” será la base, y planean hacer visitas a hogares en la zona y tener “Fiebre en la Noche” en la iglesia. El capellán de la cárcel de Limerick rechazó la solicitud de realizar visitas en un futuro próximo.

Curia de Birr Roscrea

Actualmente, la asistencia a las reuniones de la Curia es baja. Se espera que mejore. Hay seis (6) praesidia en la Curia. El praesidium de Nuestra Señora del Rosario, en “Citeaux Hall”, presentó su informe anual. Hay seis (6) socios activos y catorce (14) auxiliares. Actualmente el principal trabajo, es la visita a la residencia de ancianos. Se organizan dos retiros en primavera y en otoño. Se realizan numerosos trabajos de servicio, para personas confinadas en sus hogares. El Acies tendrá lugar el 22 de marzo en Roscrea. El praesidium de Nenagh, está teniendo dificultades, para encontrar un lugar donde tener sus reuniones. Recemos para que pronto se les consiga un sitio adecuado.

Curia de Waterford

Se está formando un nuevo praesidium en la ciudad de Waterford. Los legionarios rezaron el Rosario y otras oraciones en un lugar llamado “The Quay”, cerca de Tramore, donde muchas personas han perdido la vida. El obispo Cullinane apoya mucho a la Legión de María y ha vuelto a pedir ayuda a los legionarios, para un proyecto que está llevando a cabo.

Curia de Ross

El praesidium “Nuestra Señora del Buen Consejo”, en Darrara es relativamente nuevo. Tiene siete (7) socios. Todos participan activamente en las visitas a las residencias de ancianos, organizan diversas actividades en la iglesia y dirigen el rosario en noviembre en el cementerio en noviembre.

ASIA

FILIPINAS

Senatus de Visayas occidentales

Informaron: una Regia, seis (6) Comitia, tres (3) Curiae de adultos y una Curia juvenil. La Curia juvenil supervisa nueve (9) praesidia y se informó de trabajos que promueven la asistencia a misa, fomentan la modestia y la participación de los jóvenes en las actividades parroquiales. Las tres (3) Curiae de adultos informaron de visitas a hogares, la validación de veinte (20) matrimonios y el Bautismo de ocho (8) adultos y ocho (8) niños. Los seis (6) Comitia tienen veintiuna (21) Curiae y todas informaron de las visitas a hogares. Otros informes incluyen veintitrés (23) Bautismos tempranos, veintidós (22) conversiones, bodas en la iglesia y el preparar a los niños, para recibir los sacramentos.

Regia de Negros occidental supervisa seis (6) Comitia, seis (6) Curiae de adultos, una Curia juvenil y nueve (9) praesidia afiliados, que abarcan tres (3) diócesis. Otros informes incluyen dieciocho (18) bendiciones de casas, cincuenta y tres (53) Bautismos, mil seiscientas ochenta y ocho personas

(1688) catequizadas, la validación de diecinueve (19) matrimonios y la reactivación de seis (6) praesidia.

Senatus de Bicolandia

La Curia del Santo Rosario, del seminario menor tiene doce (12) praesidia con cincuenta y un (51) socios. Si bien la mayor parte del trabajo se realiza en el Seminario, dirigiendo la Misa, el Rosario y varias novenas, también realizan visitas a hogares y enseñan el Catecismo. El Comitium de Cacares, tiene siete (7) praesidia afiliados, ocho (8) Curiae y trescientos ochenta y siete (387) socios activos, de ellos, noventa (90) son pretorianos. Cien (100) socios son juveniles. El Senatus está visitando a sus Consejos afiliados y todavía hay algunos praesidia y Curiae que aún no han reabierto después de la pandemia y debido al envejecimiento de sus socios.

Senatus de Cebú

La Regia de Talibon tiene diez (10) Comitia, veinte (20) praesidia y diez (10) Curiae. El apostolado consiste en visitas a los hogares, a las cárceles, y la enseñanza del catecismo. La Regia de Dumaguette tiene quince (15) praesidia, ocho (8) Comitia y cuatro (4) Curiae. Noventa (90) socios son juveniles. Un converso bautizó a sus hijos y regularizó su matrimonio. La Regia de Maasin tiene seis (6) praesidia de adultos y dos (2) juveniles, seis (6) Curiae y trece (13) Comitia. Cinco (5) praesidia están en el Seminario. La Regia tiene más de cinco mil (5000) socios activos, doscientos noventa y cinco (295) socios en prueba, más de mil ochocientos (1800) juveniles y siete mil seiscientos (7600) auxiliares. Los trabajos son visitas a hogares, visitas a hospitales, visitas a clínicas y validación de matrimonios. Hubo una persona no católica, convertida.

Senatus de Mindanao

Los oficiales están trabajando intensamente para aumentar el número de socios, después de la pandemia. Mediante visitas y jornadas de difusión, y en las visitas a los Consejos afiliados, se les recomienda realizar la Exploratio Dominicalis en zonas donde los praesidia y las curiae ya no funcionan. Esta visita permitió que los legionarios cuidaran de un anciano abandonado por su familia. Lo limpiaron, alimentaron y organizaron todo para que recibiera los sacramentos antes de morir. Un niño de doce años se bautizó después de

muchas visitas a su abuela, quien inicialmente se había negado a que esto sucediera.

Senatus del norte de Filipinas

En noviembre pasado, hubo una Eucaristía en la catedral, y una exposición para conmemorar el aniversario del fallecimiento, del ahora Siervo de Dios Frank Duff. La Regia de Lipa, abarca setenta (70) de las doscientas catorce (214) parroquias y cinco (5) diócesis. Informaron de cuatro nuevos cristianos, convertidos. Se reactivaron, después de la Exploratio Dominicalis: una Curia, dos (2) praesidia de adultos y trece (13) praesidia juveniles. Tres (3) Comitia provinciales celebraron un Congreso, jornadas de difusión y trabajo de extensión. De esto, resultó la reactivación de los praesidia de adultos y de juveniles. Regularmente visitan hogares para promover los sacramentos, el Rosario y la organización de actividades parroquiales. Dan catequesis en los patios y contactan con vendedores ambulantes, dueños de tiendas y hacen contactos callejeros en el parque.

Tened en cuenta lo siguiente:

PAPÚA NUEVA GUINEA

La Regia de Rabaul, en Papúa Nueva Guinea, informó que la Legión de María está presente en setenta y ocho (78) de las ciento dieciocho (118) parroquias. Se observa un crecimiento notable en los socios juveniles. Debido a la distancia, la asistencia a la Regia es baja. La Regia de Port Moresby, en Papúa Nueva Guinea, informó que de la extensión a dos (2) diócesis, resultó en una reactivación de los praesidia de adultos y juveniles. El Senatus de Madang tiene solo un par de meses de existencia y se le ha asignado un corresponsal en nombre del Concilium. Entre los trabajos que informaron, se incluyen el rezo del Rosario en las comunidades y el traslado de la imagen de la Santísima Virgen, además de compartir la Biblia con las familias. Los legionarios fueron fundamentales para ayudar a algunos jóvenes de la aldea a dejar la marihuana y el alcohol. Cuarenta y cinco (45) jóvenes legionarios pasaron a las filas de adultos. La asistencia al Senatus y a la Curia necesita mejorar; las comunicaciones pueden ser difíciles, debido a la falta de internet. La Isla de Guam tiene presencia de la Legión de María en quince (15) de sus treinta y siete (37) parroquias. Hay dos (2) Curiae afiliadas: una en Saipán con seis (6) praesidia y la otra es una Curia de habla coreana. Un praesidium en la

República de Palaos realiza la Entronización del Sagrado Corazón y la visita a los desconsolados, enfermos y confinados en sus casas. El Manual Tagalang ha recibido la aprobación del Obispo Ontioco y ya está listo para su impresión.

AUSTRALIA

Senatus de Melbourne

La asistencia a las reuniones del Senatus es bastante baja. Se recibió la auditoría anual de 2024. Hubo informes de 3 Curiae con 8, 9, 3 praesidia y 2 praesidia juveniles con 55, 47 y 23 socios, con 29 juveniles. Se realizaron jornadas de difusión y un Congreso. El Comitium de Perth, celebró una procesión del Rosario con antorchas en el lago Monger, a la que asistieron 140 personas. La confección de rosarios es un importante apostolado y se distribuyen en la capilla indígena. El Comitium de Adelaida reparte folletos de Navidad y Pascua en el mercado. Otros informes indican que rezaron el Rosario en el parque, en escuelas, en la Exploratio Dominicalis y en un grupo de debate para hombres.

Senatus de Sídney

La reunión del Senatus se suspendió durante tres meses y se celebrarán nuevas elecciones. Se celebraron reuniones regulares de praesidia y curia, y todos se preparan para el Acies.

NUEVA ZELANDA

Senatus de Auckland

Un legionario de Malasia ha formado un nuevo praesidium en las Islas Cook y ahora está trabajando allí. El Senatus ha enviado todo lo necesario para el altar. La Curia de St. Auckland, tiene doce (12) praesidia de adultos y una Curia juvenil de ocho (8) praesidia con ciento veintiséis (126) socios. Entre los trabajos que realizan, están la visita con la Virgen Peregrina y el llevar la Comunión a las residencias de ancianos. De una jornada de difusión, resultaron ocho (8) socios activos y setenta (70) auxiliares. La Curia juvenil de Auckland tiene cinco (5) praesidia y está tratando de animar a todos los praesidia de adultos a formar un praesidium juvenil. Entre otros trabajos, acompañan a los adultos en la visita a las residencias de ancianos y distribuyen el boletín parroquial antes de la Misa.

ÁFRICA

GHANA

Senatus de Accra

El Senatus y muchos de sus consejos afiliados, siguen organizando todos los meses, grupos de oración de Frank Duff. Se está trabajando para revitalizar la Legión de María en los cuarteles. Se reúnen todos los lunes a las 18'30. Una Curia en Madina, ha elaborado un plan para reactivar los praesidia inactivos.

MOZAMBIQUE

La Regia de Maputo se preocupa por asegurar que el Manual llegue a todos los legionarios. El **Comitium de Tete** realizó su planificación anual de actividades y la compartió con sus Curiae. **Comitium de Quelimane**: El Papa Francisco estableció recientemente la Diócesis de Alto Molócuè como sufragánea de la archidiócesis metropolitana de Nampula. Se espera información actualizada sobre la presencia de la Legión de María, en los distritos civiles de la nueva diócesis.

Senatus de Egipto

El Padre Yuhanna Fawzy, un gran defensor de la Legión, pronunció una charla durante una renovación espiritual en la aldea de Al-Ezba, donde se encuentran tres (3) iglesias católicas. Muchos feligreses se interesaron en formar un nuevo praesidium. Un Comitium de Minya organizó tres (3) actos de "Exilio por Cristo", centrados en visitas a las familias de la parroquia, e inició programas de formación de dirigentes.

ANGOLA

Senatus de Benguela

El Senatus visita regularmente a sus praesidia afiliados, reforzando la importancia de incorporar socios activos y auxiliares y de participar en sus actividades. Los oficiales del Senatus se esfuerzan constantemente para asegurar que se cubran todas las vacantes en los praesidia. Durante este período, se establecieron praesidia tanto de adultos como de jóvenes. Las visitas a hogares, brindan consuelo espiritual a los enfermos, orientación e información sobre las actividades parroquiales, incluyendo los horarios de

misa y cómo recibir los sacramentos. El Comitium, compuesto principalmente por jóvenes adultos, tiene sesenta y cuatro (64) praesidia y diez (10) Curiae, con mil setecientos veinticinco (1725) legionarios. Han organizado y promovido varios retiros para jóvenes. El Senatus de Benguela agradece sinceramente al Concilium por autorizar la impresión de estampas con las oraciones de Frank Duff, Alfonso Lambe y Edel Quinn, asegurando que sus oraciones sean accesibles para todos.

Senatus de Luanda

Esperamos tener noticias en el próximo informe.

Regia de Cabo Verde

Varios praesidia realizaron cinco (5) Exploratio Dominicalis, visitando a ciento tres (103) familias. Estos esfuerzos dieron como resultado, la inscripción de diez (10) niños en la catequesis, dos (2) adultos en el Bautismo y numerosos contactos significativos con personas de otras religiones. Se animó a los padres a llevar a sus hijos a la catequesis y a Misa. Se prestó especial atención al trabajo de conversión, incluyendo el acercamiento a prostitutas, alcohólicos, reclusos y personas que viven en la calle. Una Curia celebró un Congreso. Un retiro organizado para los que se iban a confirmar, fue una buena oportunidad, para incorporar nuevos socios a la Legión.

Consejo tutelado por la Regia de Cabo Verde

GUINEA-BISSAU

El Comitium Nuestra Señora Reina de los Apóstoles, está trabajando en la reactivación de los praesidia inactivos y en la reorganización de las Curiae.

Senatus de Lesoto

La asistencia se mantiene estable, incluyendo visitas ocasionales de los Consejos de zonas remotas. Entre los trabajos que informaron ,están las visitas a los pacientes, reclusos y ancianos. A niños y cristianos no practicantes se les enseñan oraciones y el catecismo, en particular sobre la Eucaristía y la Virgen María. También se les orienta sobre el Bautismo, el matrimonio y cómo evitar el alcohol y las drogas, además de oraciones por las almas del Purgatorio. En

la Prisión Central de Maseru, diecinueve (19) reclusos participaron en una sesión de oración buscando la fuerza para transformar sus vidas.

SUDÁFRICA

Senatus de Ciudad del Cabo

Un praesidium visita una residencia de ancianos las segundas semanas del mes. Los legionarios rezan el Rosario, la Coronilla de la Divina Misericordia y otras oraciones marianas con los residentes, y en ocasiones se les unen personas no católicas. Otro praesidium visita una residencia para adultos con parálisis cerebral y transporta a algunos residentes a actos religiosos y reuniones de grupo. También visitan a familias desconsoladas en sus hogares y rezan el rosario con ellos. Se esfuerzan constantemente por incorporar socios activos o auxiliares y, gracias a ello, se han incorporado dos (2) nuevos socios. Un socio del Senatus escribió un artículo para la publicación "Maria Legionis", y sesenta (60) feligreses asistieron en octubre a una procesión del Rosario, organizada por la Legión de María. El libro "33 días de preparación para la Consagración a Jesús por María" se descargó y se envió a todos los legionarios.

Comitium de Esigodini

Sus trabajos son: visitar cárceles, hospitales y enseñar el catecismo.

Comitium de Matatiele

Un praesidium con cuatro (4) socios activos y ocho (8) auxiliares informa que enseña la fe católica a niños y a adultos, fomenta el buen comportamiento y la asistencia regular a misa. Trabajan mucho con niños, incluyendo niños de otras confesiones. Se organizó un retiro en febrero. En marzo rezan el Vía Crucis y visitan los hogares de la parroquia. En mayo visitan a las familias, rezan el Rosario y rezan la Letanía de la Virgen; lo hacen en iglesias, hospitales y hogares. Distribuyen la oración de la Catena a los grupos de la Comunidad. Todos los meses tienen reuniones de patricios. Las fiestas marianas se celebran en agosto y septiembre. En octubre, visitan los hogares y rezan el Rosario. En noviembre celebran la Misa de Todos los Santos y de los Fieles Difuntos y cuidan de las tumbas. Animán a otros a hacer lo mismo. Cuando surge la necesidad, organizan para que un sacerdote vaya para administrar el

sacramento de la Unción de los Enfermos. Apoyan las Exploratio Dominicalis en la zona. Como resultado de sus esfuerzos, informan de lo siguiente: siete (7) niños se bautizaron, cuatro (4) hicieron su Primera Comunión. Un católico no practicante volvió a los sacramentos y cuatro (4) personas recibieron la Unción de los enfermos.

ZIMBABUE

Curia de Nuestra Señora Reina de la Paz en Harare

Hay praesidia afiliados a la Curia. Esperamos con interés conocer más sobre los trabajos que se realizan allí.

También esperamos recibir noticias de Johannesburg, Durban (Sudáfrica) y Hwange (Zimbabue).

SUDAMÉRICA

PERÚ

Senatus de Lima

Informaron siete (7) Comitia, ocho (8) Curiae y tres (3) praesidia. El Senatus tiene trescientos treinta y cinco (335) socios en prueba. Los trabajos son visitas a hogares para la Entronización del Sagrado Corazón, contactos callejeros, visitas a enfermos en sus hogares y en hospitales, catequesis, librería ambulante, la celebración de varios grupos de oración de Frank Duff, dos reuniones de patricios, una Exploratio Dominicalis y praesidia juveniles. En ocasiones, el catecismo se imparte en aldeas en las montañas. Se ha establecido un praesidium en un centro de rehabilitación para alcohólicos y drogadictos, mientras que se está trabajando para revitalizar un praesidium en la cárcel de mujeres. Se reparten estampas y sacramentales a las personas contactadas en un comedor social. La evangelización se realiza en zonas rurales, aldeas y parques. Los oficiales del Senatus continúan visitando los consejos.

URUGUAY

Senatus de Montevideo

Informaron: un Comitium, dos (2) Curiae y un praesidum. Seis (6) legionarios han hecho su promesa y se han incorporado once (11), desde el último informe y están en prueba. Los trabajos son contactos callejeros y visitas a enfermos, residencias de ancianos, hospitales y dos (2) cárceles donde están intentando formar un praesidum. Dan catequesis y realizan apostolado en los cementerios. Continúan reactivando praesidia y consejos que se dieron de baja, durante la pandemia. El Senatus está actualizando el manual para incluir los cambios de 2024 con miras a imprimir una remesa.

ECUADOR

Senatus de Quito

Una señora que había dejado la Iglesia católica, volvió después de que su vecino legionario, le hablase sobre la fe. Ella ahora es socia activa de la Legión de María. Varios praesidia informan que colaboran con los cursos de catecismo parroquial. Un praesidum se encarga de organizar una hora de Adoración semanal en la parroquia e invitan a los feligreses. Dos (2) legionarios, ministros de la Comunión, llevan el Santísimo Sacramento a las personas confinadas en sus hogares.

VENEZUELA

Senatus de Caracas

Durante enero, los Consejos de todo el país celebraron el 75º aniversario de la Legión de María en Venezuela, con misas, procesiones y otros actos. La celebración nacional tendrá lugar el 3 de mayo en Caracas. Los informes indican que se han formado praesidia en diferentes curiae. Una pareja, con otras creencias, está recibiendo formación y pronto entrarán en la Iglesia Católica.

CHILE

Senatus de Santiago

Se organizó una reunión especial para antiguos legionarios para informarles sobre las actividades del Senatus e invitarles a volver. En Navidad, se invitó a las personas sin hogar a las ceremonias y celebraciones parroquiales; todos se mostraron muy agradecidos por el interés mostrado. Se ayuda a los numerosos refugiados que llegan a Chile; algunos fueron legionarios activos en su país y se les invita a reincorporarse. Dado que es difícil visitar los apartamentos de edificios altos, los legionarios que viven allí organizan las devociones del mes de mayo para sus vecinos. Los legionarios acompañan a los sacerdotes a evangelizar en comunidades rurales.

BOLIVIA

Senatus de La Paz

Dijeron que los numerosos comentarios sobre los informes leídos en la reunión del Senatus, son una excelente manera de que los legionarios conozcan la Legión de María. Se establecen buenos contactos, cuando se distribuye el tríptico para la misa dominical, incluso entre quienes no asisten a misa regularmente. Se están realizando Exploratio Dominicalis, para ayudar a los praesidia con dificultades.

COLOMBIA

Senatus de Medellín

El Senatus tiene ochocientos dieciocho (818) socios activos, treinta y ocho (38) en prueba, trescientos noventa y nueve (399) pretorianos, tres mil doscientos veinticuatro (3224) auxiliares y ochocientos cincuenta y seis (856) adjutores. Informaron dos (2) Comitia, cuatro (4) Curiae y tres (3) praesidia. Dos (2) praesidia se han dado de baja, pero se han formado tres (3) nuevos praesidia. Llevan a cabo la entronización del Sagrado Corazón en los hogares. La extensión se realizó según el método Columbano, en la catedral de Girardota con muy buena recepción, tanto por los sacerdotes como por la congregación. Varios Consejos han organizado días misioneros en los

vecindarios y han informado de conversiones. Invitaron a los niños de catequesis a un praesidium, y se incorporaron, diez (10) niños.

Senatus de Bogotá

Informaron cinco (5) Regiae, tres (3) Comitia, tres (3) Curiae y tres (3) praesidia. La Regia de Cartagena se extendió en asentamientos lejanos, mientras que la Regia de Neiva emprendió un proyecto misionero en zonas distantes, formando varios praesidia. Un Comitium envió una carta a todos los sacerdotes de su zona e incluyó una copia de "¿Podemos ser santos?" de Frank Duff, y luego los visitó. Se llevaron a cabo Exploratio Dominicalis y tuvieron una buena acogida. Se da catequesis en parroquias, escuelas, cárceles y a soldados. Otros trabajos son visitas a enfermos y ancianos en sus hogares y en hospitales, visitas a hogares, la Entronización del Sagrado Corazón de Jesús, el rezo del rosario en parques, la invitación a los transeúntes a participar y la difusión. Tienen muchos grupos prejuveniles, a través de ellos, animan a padres e hijos a asistir a la misa dominical. Un Comitium ha logrado evitar varios abortos.

PARAGUAY

Senatus de Asunción

La Peregrinatio Pro Christo (PPC) anual, el día de la Virgen de Caacupé, contó con cuarenta y cinco (45) legionarios que viajaron y el resultado fue la formación de dos (2) praesidia de adultos y un praesidium juvenil. Una Regia informa que tiene seis mil doscientos treinta y siete (6237) socios activos, seis mil setecientos noventa y cuatro (6794) auxiliares, sesenta y tres (63) pretorianos, setenta y nueve (79) adjutores, trece (13) grupos de patricios, noventa y cuatro (94) grupos de niños y once (11) grupos del Rosario. Participaron en cuatro (4) proyectos de misión cuarenta y cinco (45), ocho (8), treinta y siete (37) y treinta (30) legionarios; la misión a Paraguári, dio como resultado siete (7) nuevos praesidia. Los praesidia y las curiae se visitan antes de que presenten su informe anual. Otros trabajos mencionados en los informes son la Exploratio Dominicalis, visitas a centros de rehabilitación, contactos con la policía y con los detenidos en las comisarías, contactos callejeros, visitas a residencias de ancianos, visitas a hogares, visitas a los enfermos, la Entronización del Sagrado Corazón de Jesús y la enseñanza del Catecismo a los niños.

Algunas reflexiones del manual

Este mes estamos reflexionando sobre el penúltimo párrafo del apartado de las Ordenanzas Fijas en las páginas 12 a 14, de *Algunas Reflexiones del Manual:*

ORDENANZAS FIJAS (Tercera Parte)

El deber legionario exige de cada legionario... En tercer lugar, la ejecución de un trabajo legionario activo y sólido, hecho con espíritu de fe y en unión con María, en forma tal que en las personas por quienes trabaja y en sus propios compañeros, María vea y sirva de nuevo a la Persona de nuestro Señor. (Manual 18:7)

Lo que sigue son sólo algunos extractos, del caudal de material del manual que trata del contenido de la tercera parte de la Ordenanzas Fijas citada anteriormente:

TRABAJO LEGIONARIO ACTIVO SÓLIDO:

“Este trabajo debe ser sólido”, es decir, el legionario debe dedicarle dos horas cada semana. El trabajo debe representar una tarea activa específica asignada por el praesidium, no el capricho del propio legionario. Las oraciones u otros ejercicios de piedad, por valiosos que sean, no satisfacen esta obligación, ni siquiera suplen en parte la falta de trabajo activo. (33:2(a))

EN ESPÍRITU DE FE:

La Legión se funda, ante todo, en una profunda fe en Dios y en el amor que Él tiene por sus hijos. El pilar esencial de los legionarios debe ser este conocimiento de la compañía de Dios, su buen Padre, en su doble trabajo de santificarse y servir al prójimo. Nada puede impedir el éxito excepto la falta de confianza. Con fe suficiente, Dios nos utilizará para conquistar el mundo para Él.

(5) EN UNIÓN CON MARÍA:

Así como nadie puede siquiera intentar servir al prójimo sin estar en compañía de María, de igual manera nadie puede desempeñar dignamente este deber sin entrar, en cierta medida, en las intenciones de María. De ello se sigue que

cuanto más estrecha sea la unión con María, más perfectamente se cumple el precepto divino de amar a Dios y servir al prójimo. (1 Jn 4:19-21) (9:2)

EN LAS PERSONAS POR QUIENES TRABAJA Y EN SUS PROPIOS COMPAÑEROS, MARÍA VEA Y SIRVA DE NUEVO A LA PERSONA DE NUESTRO SEÑOR:

Desde la primera reunión de legionarios se enfatizó en el carácter sobrenatural del servicio que realizaban. Su trato con los demás debía rebosar de bondad, pero su motivación no debía ser meramente natural. En todos aquellos a quienes servían debían ver la Persona misma de Jesucristo. Lo que hicieran a los demás, incluso a los más débiles y humildes, debían recordar que se lo hacían a Nuestro Señor mismo, según sus propias palabras: «En verdad les digo que en cuanto lo hicieron a uno de estos mis hermanos más pequeños, a mí me lo hicieron». (Mt 25:40) Como en la primera reunión, así desde entonces. No se ha escatimado ningún esfuerzo para que los legionarios comprendan que este motivo debe ser la base de su servicio, y que la disciplina y la armonía interna de la Legión se basan principalmente en el mismo principio. En sus oficiales y entre sí, deben reconocer y reverenciar a Cristo mismo. Para asegurar que esta verdad transformadora permanezca grabada en la mente de los miembros, se incorpora en la Instrucción Permanente, que se lee mensualmente en la reunión del praesidium. Además, las Ordenanzas fijas, enfatiza el otro principio legionario: que el trabajo debe realizarse en tal espíritu de unión con María que sea ella, obrando a través del legionario, quien realmente lo realice. (9:1) “El legionario siempre tendrá presente que no está visitando como superior a un inferior, ni como un igual a otro, sino como un inferior a su superior, como siervo del Señor.” (39:17) “...es certísimo que María desea que se muestre al Cuerpo Místico de su Hijo Amado un amor similar al que ella prodigó a su cuerpo. En esto ayudará a sus legionarios. Donde encuentre en ellos el brillo, la disposición para amar, la avivará hasta convertirla en una llama consumidora.” (39:18)

Un recordatorio sobre las recomendaciones del Concilium para los legionarios de todo el mundo para el Año Jubilar 2025

1. Se recomienda a todos los legionarios (activos y auxiliares) que adopten la Consagración de 33 días a Jesús por María propuesta por San Luis María de

Montfort durante el Año Jubilar de 2025. Hay que informar a todos los socios auxiliares y a todos los socios activos.

El Concilium acaba de publicar una nueva versión de la Consagración de 33 días a Jesús por María. Algunos consejos podrían desear realizarla junto con sus legionarios durante el período de preparación de 33 días.

2. Se recomienda a todos los Consejos que realicen algún contacto callejero los sábados de cada mes durante el Año Jubilar para centrarse en la actividad apostólica y el contacto personal y para enseñar el sistema de formación maestro/aprendiz.

3. En Dublín y en toda Irlanda, un grupo de trabajo del Jubileo se centrará en la difusión para el Año Jubilar. Otros Consejos podrían considerar esta recomendación para abordar la necesidad de extensión durante el Año Jubilar y la necesidad de más socios activos tras los confinamientos por el covid-19 en todo el mundo.

4. A todos se les pide que asuman las recomendaciones del Año Jubilar.

Recordamos que “Cuanto más nos sumergimos en Dios, más amplios se vuelven los horizontes y mayores las posibilidades”. (Manual de la Legión de María, pág. 235)

Congregación de las Mujeres del Sagrado Corazón

28 de marzo y

último viernes de cada mes

a las 19:30 horas

Hostal Regina Coeli, North Brunswick Street,

Dublín 7.

Todos sois bienvenidos

Congregación de los Hombres del Sagrado Corazón

28 de marzo y

último viernes de cada mes

a las 19:45 horas

Morning Star Hostel, North Brunswick Street,

Dublín 7.

Todos sois bienvenidos.

Recordando el Milagro de Monto

1925-2025

Un acto de la Legión de María

Iglesia de Nuestra Señora de Lourdes,

Calle Seán Mc Dermott D01 AD73

Sábado 29 de marzo de 2025

17:30 Hora Santa. Adoración al Santísimo Sacramento.

18:00 Procesión tras el Crucifijo de Monto

18:30 La historia de Monto de Terry Fagan

19:00 Santa Misa

Todos sois bienvenidos

Charla en Waterford

Siervo de Dios

Frank Duff

(Fundador de la Legión de María)

DADA POR

Padre Michael Kennedy PP

Jueves 3 de abril a las 19:15

Sala Jim Grant

Iglesia de San Juan, Parnell St.

Waterford.

Misa 6:30

Todos sois bienvenidos.

(Se servirán refrigerios ligeros).

El padre Kennedy, que conoció a Frank Duff
ha estado asociado con la Legión durante muchos años.

Primer viernes del mes

Vigilia nocturna

Devoción al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María

Devoción del Primer Viernes: Sagrado Corazón de Jesús

Devoción del Primer Sábado: Inmaculado Corazón de María

Comienza con la Santa Misa a las 21 horas del viernes
Concluye con la Santa Misa a las 8 de la mañana del sábado
Morning Star Hostel, North Brunswick Street, Dublín 7

'Venid a un lugar tranquilo y descansad'

Estás invitado a un retiro de un día el Viernes Santo 18 de abril de 2025

@ Priorato de San Salvador,

Dominick Street , Dublín 1

(En la línea verde del Luas)

De 10:30 a 17:30 horas

Traed vuestra comida (se os servirá un té)

Contribución sugerida 10 euros

Promovido por La Legión de María

Misa para conmemorar

en el aniversario de la venerable Edel Quinn

Sábado 10 de mayo a las 11 de la mañana

En la Iglesia del Salvador, Dominick St, Dublín 1.

Se rezará el Rosario antes de la Misa.

Reunión General de Corresponsales

Sábado 17 de mayo en la sede de la Legión de María, Dublín 7.

Próximamente se darán más detalles.

Libros para la preparación de los 33 días para la Consagración a Jesús por medio de María

Como se recomienda a los legionarios (activos y auxiliares) que realicen la Consagración de 33 días a Jesús por María propuesta por San Luis María de Montfort durante el Año Jubilar de 2025, y se sugiere que algunos consejos podrían tal vez llevarlo a cabo junto con sus legionarios durante el período de preparación de 33 días, recordamos a todos la disponibilidad al precio muy bajo de 1,50 euros cada uno, de esta publicación que está inspirada en la de San Luis María de Montfort.

Tarjetas para las jornadas columbanas

Están disponibles en el Concilium y se consideran un gran recurso en las jornadas de difusión

“Recibirá un millón por uno”

Por favor, aseguraros de contactar con el Concilium para obtener estas publicaciones recientes, al precio increíblemente bajo de 20 céntimos cada una. Son un excelente medio para afirmar y apoyar el papel fundamental de los socios auxiliares en la Legión de María.

El canal de gracia de María

ID de reunión de Zoom: 811 4083 3503

Código de acceso: 876433

Oraciones de la Legión y Rosario los 365 días del año

20 horas GMT

Todos sois bienvenidos

Entronización del Sagrado Corazón en los hogares

“La visita para la entronización es la tarea más gratificante de todas las visitas domiciliarias, creando el verdadero concepto de devoción desde el primer momento, facilitando la amistad, y con ella, la posibilidad de nuevas visitas, haciendo fácil el desarrollo del apostolado legionario”.

Manual de la Legión de María (p.234).

¿Cómo podría cualquier Consejo sino promover con intensidad este admirable trabajo?

Esperamos con mucha anticipación escuchar a través de los consejos los informes en este Jubileo del Sagrado Corazón de Jesús sobre todas las Entronizaciones del Sagrado Corazón de Jesús que suceden en todo el mundo.